Herzlichen Dank

sagen wir allen, die unserem lieben Verstorbenen

Helmut Keuerleber

im Leben ihre Freundschaft und Zuneigung schenkten, ihn auf seinem letzten Weg begleitet und ihre Anteilnahme und Wertschätzung in überwältigender und vielfacher Weise zum Ausdruck brachten.

Wir möchten alle persönlich ansprechen, die uns liebevoll und einfühlsam in dieser schweren Zeit Trost spendeten.

Unser besonderer Dank gilt:

- Herrn Beutel, Herrn Eble und Herrn Betz für die beispiellose, schnelle Hilfe vor Ort,
- den besonders lieben Worten von Frau Stöffler und Herrn Lesemann vom Tennisclub Sontheim,
- der Fa. Pfähler & Rühl für ihren Nachruf,
- Pfarrer Gebhard für die würdige Trauerfeier,
- der Fa. Appel für die hilfreiche Unterstützung,
- allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, Kollegen und Kolleginnen.

Isolde, Markus, Sara und Luke

Flein, im April 2014